

Virus respiratorios: positividad alcanzó 51,8%

La positividad de los virus respiratorios llegó a 51,8% en la semana epidemiológica 33, entre el 10 y el 16 de agosto, según el reporte de los doctores Jorge Vilches, jefe del Departamento de Epidemiología, y Roberto Araneda, jefe de Gestión Hospitalaria y Red de Urgencia del Ministerio de Salud. Esta cifra es 1,8% superior a la de la semana anterior. El 37,9% de los virus detectados correspondieron a Virus Respiratorio Sincicial, que la semana 32 representaba el 41% de los casos. El Rinovirus ha tenido una tendencia contraria: en la semana 33 alcanzó el 27,5% de los casos y la semana anterior era el 27,2%. Hasta el 20 de agosto había 778 camas críticas pediátricas habilitadas, con una ocupación del 81,5%.